

Trabajadores de EDELMAG junto a la empresa entregaron 1.500
mascarillas a la Cruz.

Se trata de una iniciativa 1+1, donde el aporte entregado por los trabajadores es igualado por la empresa permitiendo la adquisición de estas mascarillas que la institución benéfica destinará al trabajo que realizan en los sectores rurales. "Hoy es el minuto de contribuir en todo sentido y estoy muy orgulloso de este aporte, ya que es el resultado de una campaña realizada con nuestros colaboradores", indicó Carlos Yáñez, Gerente General de EDELMAG. Además, aseguró que "como empresa de servicio público, que entrega un insumo tan necesario en estos momentos como es la energía, es muy importante tener una cercana y estrecha relación con las comunidades donde está inserta, por eso estamos evaluando de qué manera canalizar futuras colaboraciones, ya que esta contribución es parte de nuestro compromiso con ellas". Por su parte, la presidenta regional de la Cruz Roja, Elena Oyarzún, agradeció el aporte de EDELMAG y sus trabajadores, afirmando que "con esto podremos continuar con la labor silenciosa que hemos realizado durante estos meses, especialmente en los sectores rurales".

 1611 total visits, 2 visits today